
 

コロナ禍と梅雨中の運動会   

今後の行事予定 

＊運動会の様子は万江小ホームページで 

 今年度は、例年より３週間も早い梅雨入りで、新型

コロナウィルス感染だけでなく、大雨まで心配され

る運動会でした。練習期間中もほとんどが雨。まとも

に運動場で練習できたのは前日の一日だけでした。   

6 月１１日 水防避難訓練（受け渡し訓練） 

６月１６日 自由参観日(午前中のみ) 

６月２３日 集団宿泊教室（５年） 

７月 2 日 授業参観・懇談会 

 

＊運動会は、２学期に延期します。 

山江村立万江小学校 校長便り No.２ 文責：椎 由紀子 

学校目標 豊かな感性と確かな知性をもち、主体的に未来を創造する児童の育成 

～ 気づき、考え、主体的に行動する人づくり（体感的活動を通して) ～ 

 運動会の写真をホームページにアップして

います。ぜひご覧ください。 

「花いっぱい運動」 

～植物の知恵に学び、命を大切にする教育～ 

 教育委員会から「人権の花」の取組でいただいた

タネと、昨年学校で育てた花から採取した「タネ」

を蒔き、「花いっぱい運動」を開始しました。 

 「運動会当日は晴れますように！」。みんなの願い

が雨雲を吹き飛ばし、当日は奇跡的に気持ちのよい

青空となりました。ほぼぶっつけ本番で不安もあっ

たでしょうが、子どもたちはスローガンどおり、「本

気いっぱい」頑張り、「楽しさいっぱい、思い出いっ

ぱい、日本一の運動会」にしてくれました。子どもた

ちの本気の姿がとてもかっこよく感じました。 

 開催にあたり、新型コロナ感染防止をはじめ、事前

の会議や準備、競技中や片付けのお手伝いなど、たく

さんのご支援とご協力を頂きました保護者の皆様に

心から感謝申し上げます。地域の皆様には、ケーブル

TV 等でお楽しみ頂ければ幸いです。 

愛情をもって花のお世話をし、タネがとれるま

で観察することを通して、「生き残るための植物の

知恵や工夫」に気づいたり、「命のつながりや尊さ」

を体感したりしてほしいと思っています。私自身、

花を育て、タネをとりながら、花の生き残りをかけ

た知恵や工夫に驚かされることばかりです。時々、

ＨＰのブログでも紹介していきますのでご一読い

ただければ嬉しいです。 


